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Bukittinggi-Reses anggota DPRD kota Bukittinggi, periode 2019-2024 masa
sidang III/2022/2023 Alizarman, SHI S.H dilaksanakan di Mesjid Jamik Aur
Kuning Jalan Prof. M. Yamin, SH, Aur Kuning pada Kamis(13/07).

Turut hadir Camat ABTB atau yang mewakili, Lurah Aur Kuning, Tokoh
masyarakat, Ninik Mamak dan ratusan masyarakat kelurahan Aur Kuning
Bukittinggi.

Dalam penyampaiannya anggota DPRD kota Bukittinggi Alizarman
menyampaikan, moment ini kita manfaatkan dan kita pergunakan untuk menjalin
silaturahim dengan stakeholder khusus yang berada di kelurahan Aur

Anggota DPRD kota Bukittinggi Alizarman SHI, SH mengadakan reses di Masjid Jamik Aur Kuning Bukittinggi



Kuning.Berjumpa dan berbaur dengan masyarakat yang ada di kelurahan Aur
kuning.

"Tentunya melalui reses ini kita manfaatkan untuk menjemput aspirasi yang ada
ditengah masyarakat, terlihat dengan berbagai macam tadi yang kita dengar, dan
apa yang dikeluhkan oleh masyarakat berkenaan dengan pendidikan dan
karakter yang digalakkan hari ini maupun dengan lingkungan kita ini dan
berkenaan dengan kondisi dan sarana yang ada di mesjid," jelas Alizarman.

Lanjut katanya, tentunya dalam hal ini ia juga memanfaatkan untuk
menyampaikan apa apa yang telah kita perbuat untuk masyarakat
Tadi sudah kita sampaikan untuk tahun 2022 kemarin kita sudah membawa dana
dari APBD untuk mesjid kita Rp.1 miliar kemudian ada untuk Paud dan TK

"Informasi yang kita peroleh dari Dinas Pendidikan langsung menyampaikan
kepada kita ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya, karena dalam beberapa
tahun ini cukup banyak dana yang kita bawa ke TK dan Paud.Artinya TK dan
paud kita ini sudah bagus nampaknya sarana dan prasarana sudah tersedia
disana," terangnya.

Kemudian begitu juga untuk kegiatan-kegiatan organisasi seperti Majelis Ta'lim
dan tahun ini untuk Persatuan Wanita Kura di Kecamatan ABTB ini kita sudah
sediakan songket, dan 3 hari yang lalu kita ke mushalla Tabek Gadang kita
membuat tempat berwudhu.

"Inilah barangkali bentuk perhatian kita, walaupun tidak keseluruhan terjangkau
tetapi alhamdulillah hari ini masyarakat sudah menikmati apa yang telah kita
perbuat.Rp1miliar itu ada dalam bentuk dana pokir kami berdua dengan pak



Beny Yusrial.

"Alhamdulillah pada masa sidang reses II kemarin di mushalla, .kita masukkan
aspirasi masyarakat salah satunya untuk mushalla kita masukkan sebanyak
Rp.97 juta kemudian untuk SD pembangunan kantor Satpam lalu pengecoran
jalan Gang Langsek,.Artinya apa yang disampaikan oleh masyarakat kita sudah
masukkan," ujar Alizarman

Ia berharap agar antara anggota DPRD dengan masyarakat tidak ada
pembatasnya/gab dan saling berbaur.

"Kita berharap juga agar masyarakat aktif karena merekalah yang tau kondisi di
lingkungannya, apa yang harus mereka inginkan, apa yang harus diperbaharui,
intinya kita sampaikan kepada masyarakat nantinya," pungkasnya.
(LindaFang).


